
 

"Fürchtet Euch nicht" 
„Josef, du Sohn Davids, fürchte Dich nicht“ 
(Matthäus 2, 20) 

In den Erzählungen um Jesu Geburt hören wir von drei Begegnungen mit einem Engel, der 
das "Fürchte/t Dich/Euch nicht" spricht. 
Das sind Maria, Josef und die Hirten, die diese Ansprache hören. Ihnen erwächst 
aus diesem Zuspruch eine große Kraft und Mut sich das kommende Verheißene 
anzusehen und sich ihm zu stellen. Alle werden zu Verkündern der Geburt des 
verheißenen Messias und übernehmen dafür Verantwortung, je nach ihrem eigenen 
Vermögen. 
 
Weihnachten 
 
Wenn wir  
das fürchtet euch nicht 
des engels  
annehmen  
ernst nehmen  
uns schenken lassen  
wird sich  
auch  
die verheißene große Freude  
in uns ausbreiten  
und der friede auf erden  
wurzeln treiben  
und wachsen  
in uns 



Lasst es uns  
singen und sagen  
weinen und lachen  
träumen und leben  
fürchtet euch nicht   
 
Beate Schlumberger 
 
 
Impulse 

• Das "fürchte dich nicht" gilt auch mir in meinem Leben.  
Befreit es mich von meinem eigenen inneren Druck und meinen Ansprüchen an 
mich und mein Leben oder wird es mir zu einer weiteren Überforderung? 

• Welche Ängste und Befürchtungen lasten auf mir? 

• Woran kann ich mich halten? Was kann meine Furcht lindern? 

• Was würde mich frei machen? Was gibt Orientierung bei neuem Aufbruch? 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Agnes Dörr-Roet 

 
 
Bild: Bistum Münster @ pfarrbriefservice.de 

 

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 

Nikola Beth, Agnes Doerr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph 
Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Stefanie 
Sehr, Dr. Hans Steubing, Britta Tembe 
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